LES ÉTATS-UNIS APPROUVENT LES ETF BITCOIN

La naissance d'une nouvelle classe d'actifs financiers

Stewards Investment Capital salue cette décision de la Securities and Exchange Commission (SEC) des États-Unis d'approuver le lancement des ETFs Bitcoin, ce qui constitue un point historique dans l'histoire de l'investissement moderne.

Bitcoins physiques'

en titres ETFs olfrent

plus de sécurité

Né en 2008 au plus fort de la grande crise financière, le Bitcoin a parcouru un long chemin pour finalement se trouver une place à la table des grands de Wall Street. Pour dissiper tous les doutes en matière de réglementation financière, le Bitcoin est officiellement reconnu par la SEC

des Etats Unis comme matière première et tout investisseur peut y investir et le traiter de la même manière

qu'on investirait dans l'or, l'argent ou tout autre métal précieux, d'où le sumom de « Digital Gold ».

Au 18 janvier 2024, les ETFs Bitcoin avaient déjà accumulé plus de 30 milliards de dollars d'Asset Under Management (AUM), ce qui constitue une référence importante dans le monde financier. À titre de comparaison : les ETFs sur l'or ont 95 milliards de dollars d'AUM, tandis que l'argent n'a que 11 milliards de dollars d'AUM. Cela place le Bitcoin comme la deuxième plus grande réserve de valeur dans le segment des matières premières précieuses, juste derrière l'or.

Nathaniel Tsang Mang Kin, responsable des opérations financières chez Stewards

> Investment Capital, explique: « Nous pensons que ce n'est qu'un début et nous nous attendons

à ce que davantage d'investisseurs convertissent leurs 'Bitcoins physiques' en titres ETFs qui offrent plus de sécurité à l'investisseur moyen et sont plus faciles à acheter, à vendre et à détenir sur des comptes d'investissement et des comptes de retraite. Cette rotation a déjà commencé et est observable chez les prestataires de services de courtage depuis une semaine. »



Nathaniel Tsang Mang Kin

L'inclusion du Bitcoin dans le monde des ETFs et sa taille relative dans le panier

des matières premières a un impact direct pour l'investisseur mauricien

moyen. D'ici deux ans, les fonds d'investissement et de pension seront probablement contraints de faire une allocation au Bitcoin de la même manière qu'ils font actuellement leurs allocations à l'or ou à tout autre métal ou matière première précieux.

« En tant qu'investisseur actif ou passif, vous aurez très probablement un intérét direct dans le Bitcoin, que vous le vouliez ou non. Cela étant dit, nous recommandons fortement la prudence lorsque vous investissez personnellement dans des actifs numériques en dehors du Bitcoin, car chacun a ses propres fondamentaux distincts qui peuvent avoir soit une corrélation plus faible avec le Bitcoin, soit même une forte corrélation négative avec le Bitcoin», ajoute Bilal Adam, Chief Executive Officer chez Stewards Investment Capital.

Stewards Investment Capital est titulaire d'une licence de Investment Advisor (unrestricted) license auprès de la FSC Mauricienne sous le nu-

méro de licence C116016616. La société est spécialisée dans le conseil aux

et aux investisseurs institutionnels en matière d'investissements alternatifs. Stewards Investment Capital fait partie du groupe de sociétés Stewards qui opèrent depuis plus de 20 ans à Maurice, en Afrique du Sud et aux États-Unis.

La prudence est recommandée